



CD. DE MÉXICO, 24 DE SEPTIEMBRE DE 2013
PALACIO LEGISLATIVO DE SAN LÁZARO

Se reúne La Comisión de Economía con el Sector Automotriz

“Es necesario tener un análisis a fondo de la problemática y las posibles consecuencias de la aplicación de la Reforma Hacendaria para el sector automotriz, de otra forma será imposible tener los argumentos para apoyarlos”, expresó el Presidente de la Comisión de Economía, Mario Sanchez Ruiz, a empresarios de dicho sector.

Durante la novena reunión ordinaria de la Comisión de Economía, empresarios de la Industria Automotriz expresaron su preocupación por la Reforma Hacendaria que presentó hace unas semanas el Ejecutivo Federal.

El licenciado Guillermo Prieto Treviño, Presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), mencionó que no solo hay una industria automotriz, sino que “existe una boyante industria de exportación y mercado interno rezagado que merece atención”.

Destacó que la industria automotriz representa una quinta parte de la manufactura mexicana con cerca de 1.7 millones de empleos directos.

“El mercado interno automotriz cerró el 2012, con una demanda de 987 mil 747 vehículos ligeros, cifra 13.3% inferior al máximo histórico del 2006. En caso de continuar la tendencia actual en 2013, se venderán un millón 60 mil unidades. Más grave aún es el hecho de que estas cifras son menores en un 40% a la demanda potencial estimada”, detalló el Presidente de la AMDA.

Ante el temor de que pase sin modificaciones la Reforma Hacendaria, los industriales automotrices compartieron con los diputados de las Comisiones de Economía y Especial de la Industria Automotriz su preocupación por el golpe al sector de darse la deducibilidad a un monto de hasta 130 mil pesos por unidad, la homologación del IVA a 16%, la necesidad de que subsista del Sistema IMMEX, así como que se aplique el IVA a las Importaciones temporales, que se proponen en dicha reforma.

A esto los Diputados de las diferente fracciones parlamentarias coincidieron en que es de suma importancia conocer de viva voz sus preocupaciones, pero sobre todo el que generen los análisis necesarios y sustentados que les permita generar una opinión respecto a la Reforma a la Comisión de Hacienda, de lo contrario será complicado, dijeron, apoyarlos más allá del escucharlos.

El Diputado Mario Sanchez, destacó la importancia del ejercicio democrático llevado a cabo durante la reunión, y explicó a los empresarios lo elemental que es tener los argumentos para explicar porque deben hacerse modificaciones a lo que el Ejecutivo propone.



LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Comisión de Economía

“Además, en un país con tantas carencias, tenemos que ver de dónde van a salir los recursos. Entiendo que en algunos casos no sólo se trata de disminución de ganancias, sino de la existencia de empresas completas”, finalizó el Presidente de la Comisión.

En la reunión también estuvieron presentes el Presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, el Dr. Eduardo Solís Sánchez; el Ing. Oscar Albín Santos, de la Industria Nacional de Autopartes; la Presidenta de la Asociación Nacional de Comerciantes en Automóviles Camiones Nuevos y Usados, la Lic. Nayellí Milene Velázquez Victoria; el Director Ejecutivo de Relaciones Institucionales de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, el Ing. Guillermo Rosales Zarate; así como el Ing. Miguel H. Elizalde Lizárraga, de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones.